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ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE DE VAUX 

6-8 boulevard du Père Wresinski, 95540 MERY–SUR-OISE 

Tel : 01 34 48 10 96 

 

 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE 

du 5 juin 2018 

 

 

Présents : 

-Equipe enseignante : la directrice Madame Herviou, Mmes Brochard, Chevallier, Desseix, Durieux et Léturgie ainsi que 

MM. Hardouin et Zamolo. 

Mme Léauté (Enseignante nouvellement nommée) 

- Parents d’élèves élus FCPE: Mmes Clary, Dabouz, El Omari, Fagnol et  Rault  

- Parents d’élèves élus GPE: excusés 

- Mairie : Mme Dechoux 

Excusé : M. Laversin (enseignant) 

Le conseil d’école débute vers 18h00. 

 

A- Année 2017/2018 

 

1. Projets et actions pédagogiques  

 

a) Opéras 

Les spectacles auront lieu le 12 juin à la Luciole :  

- à 19h00 Myla et l’arbre bateau (CP/CE1, CE1 et CE2B)   

- à 20h30 Nous n’irons pas à l’Opéra (CE2A, CM1 et CM2)  

Organisation : 

- La salle n’ayant que 240 places, le nombre de places par famille est limité à 3 en moyenne. 

- Les familles n’assistent qu’au spectacle de leur enfant 

- Les familles ayant 1 enfant dans chaque spectacle resteront dans la salle 

 

La municipalité souhaiterait intégrer une photo des spectacles dans le Mérydien. 

 

b) Golf pour les CP 

Une séance par semaine au Golf de saint Ouen l’Aumône. 

Coût du projet 700  € 

Participation des familles : 12 €/enfant ( 288€) pour 10h30 de cours.  

Participation coopérative de l’école : 412 € 

Mme Chevallier remercie la municipalité pour le bus scolaire mis à sa disposition. 

Les enfants sont enchantés des cours.  
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c) Sorties scolaires 

- Parc de Samara (parc sur le thème de la préhistoire) : CE1 et CE2B (le 14/6/18)  

- Ferme d’Ecancourt : CP/CE1 et ULIS (le 28/6/18)  

- Randonnée culturelle à Auvers en fin d’année : CE2A et CM1 

 

 

d) USEP et sport  

- Tournois de balle au capitaine (CP et CE1) et de hand en mai à l’école 

- Jeux départementaux (CM1 et  CM2)  au parc des sports de saint Ouen l’Aumône (le 15/6/18) 

Passe à 10, javelot, thèque, athlétisme en car loué par l’école 

- Usépiades (CP/CE1 et CE1) dans le parc du château le 22/6/18  à partir de 11h30 : 

Les élèves de CM2 de l’école de Vaux et de l’école de Montmousseau encadreront les ateliers. 

- Piscine (à Pierrelaye – 7 séances) CE2B du 7 mai au 25 juin. La piscine est très bien et l’école 

espère pouvoir y aller encore l’an prochain.  

Mme Herviou souhaiterait que les chauffeurs de bus s’informent mieux sur l’itinéraire avant 

de prendre les enfants afin de ne pas perdre de temps. Elle demande également si l’an pro-

chain les classes de CE1/CE2 iront aussi à la piscine. Mme Dechoux indique que la municipali-

té essaiera de satisfaire cette demande. 

- Cross inter écoles (remise de la coupe de la ville par M. Du Peloux et M. Leroux le 2/6/18) 

 

e) Ecole et cinéma,  

Ecole et cinéma 3ème séance le 22 ou le 23/5 : 2€  

La Belle et la bête (cycle 2) – La barbe à papa (cycle 3) 

 

 

f) Interventions dans les classes 

- Voir liaison CM2/6ème 

- Conseiller pédagogique Musique  M. Olivier Danset pour la préparation des opéras à raison 

d’environ 1 fois tous les 15 jours depuis le mois de janvier. 

- Intervention des gendarmes sur les CM1 et CM2 pour la mise en pratique du cyclisme sur 

route et permis vélo pour les CM2 le 7 mai. 

L’équipe enseignante souhaiterait que ces interventions de grande qualité soient renouvelées 

à la rentrée. 

 

 

g) Projet « Vivre ensemble » 

 

 Le bilan de l’utilisation du livret jaune et des badges pour circuler dans l’école pendant les ré-

créations est très positif. Les enfants ne trainent plus dans les couloirs et prennent progressi-

vement conscience de leurs actes. 

 L’équipe enseignante a proposé aux animateurs de créer un dispositif similaire pour le temps 

périscolaire afin d’asseoir leur autorité.  Des badges sont également utilisés lors de la pause 

méridienne. 

 Exposition citoyenne 

Le mardi 26 juin  de 18h30 à 20h30 se tiendra  une exposition de travaux d’élèves sur le thème 

du Vivre ensemble suivi d’un temps convivial sous la forme d’un pique-nique partagé. 
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2. Bilan coopérative scolaire 

 

A ce jour :  

 

 

Dépenses prévues : 

- Sortie à Samarra 

- Sortie à la ferme 

 

Actions prévues : 

- Photos de groupe le 14 mai 

La proposition du choix d’un nouveau photographe est faite. Les avis sont partagés. Mme Her-

viou recontactera le photographe pour voir si la proposition peut être modifiée afin de conve-

nir à davantage de personnes. Le changement de photographe sera fait en concertation avec la 

maternelle. 

 

- Vente d’étiquettes pour la rentrée à finaliser avant le 11 juin. 

Les parents d’élèves signalent que le tarif est très intéressant. 

 

L’équipe enseignante a conscience que les familles ont été beaucoup sollicitées cette année 

mais cela a permis de mener à bien tous les projets de l’année (sorties scolaires, Golf…) 

 

 

3. Suivi des élèves  

 

a) liaison GS/CP 

 

- Chaque famille a été reçue par Mme Herviou en présence de l’enfant. 

- Une visite de l’école a été organisée par Mme Herviou jeudi 7 juin pour les deux groupes 

d’élèves de Grande Section 

- Les élèves de grande section déjeuneront à la cantine les 14 et 15 juin. 

- Une réunion des nouvelles familles est organisée le 19 juin à 17h30 

- Une réunion est organisée entre les enseignants de grande section et de CP présentent le 

dossier scolaire de chaque élève. 

- Des ateliers entre Grande section et CP seront organisés à la fin du mois. 

 

b) liaison CM2/6ème 

 

A destination des enfants 

 

- Interventions dans la classe :  

 le 14/05 Mme Bruscoli (la Principale du collège) est venue présenter le 

fonctionnement du collège aux élèves de CM2 et répondre aux questions des 

enfants. (présentation carnet de correspondance, etc…) 

 le 30/05 Mme Viveret (l’infirmière) est venue pour travailler sur la puberté et 

l’éveil à la sexualité (visionnage d’un film sur la puberté, classe séparée en 2 

groupes (garçons/ filles) et réponse aux questions des enfants)  

1694.11 € 
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- Rallye au collège le 25 juin : 8 activités dans le style Fort Boyard avec des équipes mixtes 

CM2/6ème et déjeuner au collège 

- Distribution des dossiers d’inscription le 8 juin 

- Inscriptions au collège le 12 ou le 14 juin entre 17h et 20h 

- Réunion d’information au collège le 25 juin 

 

A destination des enseignants 

- Concertation entre les enseignants de CM2 et les professeurs du collège pour présenter es 

élèves le 19 juin 

- Conseil école-collège le 27 juin 

 

Madame Durieux indique qu’il n’y aura plus la possibilité pour les parents de demander que 

leur enfant soit associé à un camarade en 6ème. En effet, cela pose trop de difficulté pour satis-

faire les demandes et surtout d’équilibrer les classes.  

D’autre part, la classe théâtre n’existe plus.  

 

 

B- Rentrée 2018 

 

1. Effectifs, structure envisagée 

a) Effectifs le 5/6/2018 : 193 élèves dont 12 élèves d’ULIS 

 

 

b) Structure envisagée 

- CP  27 + 1 élève d’ULIS   assuré par Mme Chevallier 

- CP/CE1  25 + 2 élèves d’ULIS   (7CP +18 CE1) assuré par Mme Léauté 

- CE1/CE2  25 + 2 élèves d’ULIS   (16 CE1 + 9 CE2) L’enseignant n’est pas encore nommé 

- CE2  26 + 1 élève d’ULIS    assuré par Mme Herviou et Mme Maisonneuve 

- CM1  28   assuré par M. Zamolo 

- CM1  27 + 3 élèves d’ULIS   assuré par Mme Brochard 

- CM2  23 + 2 élèves d’ULIS   assuré par Mme Durieux et un enseignant qui n’est pas encore 

nommé 

- Dispositif ULIS assuré par M. Laversin 

 

Un élève du dispositif ULIS n’a pas encore été affecté sur l’école. 

 

 

2. Fournitures scolaires  

a) équipement numérique  

- 1 tableau numérique  a été installé au CE1 en mars 

- 1 tableau numérique au CM1A sera installé d’ici la rentrée 

- 1 tableau numérique pour le CM1B sera installé au cours de l’année scolaire 2018/2019 

Mme Léauté fait la demande d’avoir un VPI plutôt qu’un ENI mais ce n’est pas le choix qui a été 

fait par la municipalité en accord avec le conseiller pédagogique 

- La classe mobile ne fonctionne plus car les chargeurs sont en panne. M. Nivet, le responsable 

informatique de la mairie se renseigne sur la possibilité de les remplacer comme le souhaite 

l’équipe enseignante quitte à redéployer les ordinateurs portables dans les classes. 

 



Ecole élémentaire de Vaux – Procès verbal du Conseil d’Ecole du 13 Mars 2018 - Page 5 sur 6 

 

b) listes de fournitures 

- Les listes de fournitures ont été proposées en amont aux associations de parents d’élèves.      

 Mme Herviou indique qu’il n’y a pas d’observations particulières pour le GPE. Les représentants 

FCPE valident les listes. 

 

Mme Durieux  signale que le lexique des enfants s’est appauvri ces dernières années. Elle regrette 

que le dictionnaire ait été retiré des listes de fournitures demandées. 

Après discussion, il a été convenu que les enseignants présenteraient lors des réunions de rentrée 

l’intérêt de posséder un dictionnaire. Des dictionnaires seront également achetés pour équiper ceux 

qui n’en possèdent pas. Il est entendu que le dictionnaire restera en classe de manière à alléger le 

cartable. 

 

- Scoléo 

Les listes de fournitures seront disponibles sur le site Scoléo pour les parents qui souhaitent faire un 

achat groupé. 

 

3. Sécurité (Circulation aux abords de l’école) 

 

- Rappel difficultés de stationnement 

- Rappel circulation trop rapide 

- La police Municipale est présente certaines fois mais certains parents sont agressifs. Mme 

Herviou préconise de verbaliser les mauvaises conduites (rappel à la loi) 

- Les  parents proposent également de réserver des places pour les enseignants afin qu’ils 

puissent accéder à l’école dans de bonnes conditions et à l’heure. 

- Les parents renouvellent leur demande de créer un passage pour piétons aux abords du 

Chemin Tambour. Mme Dechoux indique que la faisabilité a été étudiée mais que cela n’a pas 

été concluant. En effet, il faudrait le placer éloigné de l’intersection et on pense que les enfants 

ne feraient pas le détour pour l’emprunter. Il faudrait peut-être autre chose pour ralentir la 

circulation : chicanes, pots de fleurs… 

 

- Un  exercice PPMS d’une durée d’1h30 a été organisé le 3/5  sur le thème « nuage toxique ». 

Les élèves ont eu une bonne réactivité et calme a été maintenu. 

- Un exercice évacuation incendie a été organisé le 13/4. 

 

4. Nouveaux horaires et organisation périscolaire 

A partir de la rentrée, nous revenons à la semaine de 4 jours. 

Les horaires seront : 

- 8h30-11h45  3h de classe + 1/4h de récréation 

- 13h45 – 16h30  2h30 de classe + 1/4h récréation 

- L’accueil assuré par les enseignants aura lieu à partir de 8h20 et à partir de 13h35. 

 

 

Les représentants des parents renouvellent leurs remarques sur l’accueil le mercredi. Ils 

souhaiteraient que les enfants puissent fréquenter le centre de loisirs à la demi-journée et non 

uniquement à la journée. Ils trouvent également les tarifs trop élevés. Mme Dechoux rappelle que 

cette nouvelle organisation s’explique par la volonté de mettre en place des activités longues avec les 

enfants et à donner aux animateurs un emploi du temps régulier. 
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Les parents adresseront un courrier à M. le Maire ou/et demanderont à être reçus. 

 

5. Projets et actions pédagogiques envisagés 

Quelques projets sont dès à présent envisagés : 

 

- Projet « Vivre ensemble » : Exposition Cartooning for peace en Novembre  

Les représentants du GPE souhaitent s’impliquer dans ce projet. 

- Echecs du CP au CM1  sur une dizaine de semaines par classe 

- Equitation pour le CM1A au poney-club d’Auvers 

- Golf  pour le CP 

- Classe transplantée éventuellement 

- Projet robotique : découvrir la programmation avec des robots 

 

 
 

 

La séance est levée vers 20h10. 

 

 

La Présidente : La Directrice Mme Herviou 

 

 

La secrétaire Parents FCPE : Mme Rault                            

 

 

 

Les secrétaires enseignants : Mmes Chevallier et Léturgie 

 

 


